

# 岐阜漢字探検隊

7月13日開催しました！

岐阜県図書館にて漢字探検隊を開催しました！

岐阜県では初の開催！午前午後合わせて122名の方が参加してくださり、大盛り上がりの日となりました。



漢字は  
いつどこからきたの？



坂本先生による  
漢字体操



みんなで漢字の  
成り立ちを考えよう

7月13日（土）岐阜県では初となる漢字探検隊が岐阜県図書館にて開催されました。

今回は漢字ジェスチャー大会ということで、人のポーズから出来た漢字「比・並・北」などをテーマに学びました。

座学では漢字がいつどこで生まれたのか、白川研上席研究員である後藤文男先生より講義があり、首をかしげながらも一生懸命考える姿が印象的でした。ジェスチャー大会では、班ごとに分かれて漢字の問題を出し合いました。

合間に行われた坂本陽子先生（漢字教育士）の漢字体操のコーナーでは、手足を大きく広げて音楽に合わせて踊り、笑い声があふれるたのしい時間になりました。



## 参加者の声



「人」という漢字が入っていないくても、「又」など人をあらかず部分がたくさんあると知って興味深かった。

漢字のドリルにのっていないことや、今まで知らなかったことが知れて勉強になった。

昔の中国の資料（レプリカ）が直接見られて良かった。



たくさんのご参加ありがとうございました！